From: Wouters, Wayne 
Sent: August 27, 2010 3:12 PM
To: PCO-BCP
Subject: Job Shadowing / Jumelage: tirage de sort
 
 

Did You Know . . .  the new Strategic HR Plan has ten initiatives for your career development?  One that I would like to highlight is the Job Shadowing Lottery.  

What is it?  This activity comes from the Portal to Your Ideas Campaign and is now a part of PCO’s Mentoring Program which matches Mentors with Partners to provide reflection and action-based learning.  Job shadowing is an opportunity to spend up to a day with a senior executive, manager or colleague to gain insight into the roles and responsibilities of this individual and their sector. 

How to sign up . . . 
Below is a list of names of executives who want to show you the ins and outs of their job.  For $5.00 contributing to the Charitable Campaign, you can check with an “X” as many people as you like, you can also add somebody who is not on the list e.g. the Executive Director of HR, your supervisor, or anybody else whose position you would like to know more about!
Send the list below, with your $5.00 donation to … by ...  Your name will then be put into the lottery which will take place on … 

Additionally, I encourage you to take a look at all the initiatives and see exactly what is planned for the next three years in the new Strategic HR Plan.
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Le saviez-vous? Le nouveau Plan stratégique des ressources humaines prévoit dix initiatives de perfectionnement professionnel dont un processus de jumelage.

En quoi cela consiste-t-il? Cette initiative de jumelage a été proposée dans le cadre de la campagne Un portail à vos idées. Elle fait maintenant partie du programme de mentorat du BCP qui vise à jumeler des mentors à des partenaires afin d’alimenter la réflexion et de favoriser l’apprentissage axé sur la pratique. Le jumelage est l’occasion de passer jusqu’à une journée avec un membre de la haute direction, un gestionnaire ou un collègue pour en apprendre davantage sur ses rôles et ses responsabilités ainsi que son domaine d’activités.

Modalités d’inscription 

Vous trouverez ci-dessous les noms des membres de la direction disposés à vous faire part des tenants et aboutissants de leur travail. En versant une contribution de 5,00 $ à la Campagne de charité, vous pourrez cocher d’un « X » autant de noms que vous le souhaiterez sur la liste; vous pourrez même ajouter une personne dont le nom est absent, par exemple la directrice exécutive des RH, votre superviseur ou toute autre personne occupant un poste sur lequel vous aimeriez en savoir plus!

Veuillez retourner la liste ci-dessous, accompagnée de votre don de 5,00 $, à…, d’ici le... Votre nom sera ensuite admissible au tirage qui aura lieu le … 

De plus, je vous invite à jeter un coup d’œil aux autres initiatives et à prendre connaissance des activités prévues pour les trois prochaines années dans le cadre du nouveau Plan stratégique des ressources humaines.

